



TUTIAC

TOUT BORDEAUX !

BLAYE CÔTES DE BORDEAUX



Cépage: Sauvignon

Sols: Sablo limoneux profond favorisant l'expression du Sauvignon

Vinification : Pressurage direct et stabulation à froid

Notes de dégustation: Robe pâle et lumineuse. Le nez est intense avec des arômes d'agrumes et de fruits acidulés. En bouche, ce vin est bien équilibré tout en fraîcheur. La finale se révèle intense avec une touche de sucrosité qui anime ce vin.

Accords gourmands: Fruits de mer, poissons grillés, viandes blanches, fromages de chèvre

Contenances: 75 cl

En sélectionnant chaque parcelle selon son terroir et en respectant un cahier des charges propre à chaque cuvée, les vignerons de Tutiac vous offrent, millésime après millésime, des vins originaux de qualité irréprochable.



Aujourd'hui, 100% de notre vignoble est certifié Agri Confiance® (Haute Valeur Environnementale 2). Notre ambition à 3 ans est de certifier la totalité de nos 6 000 hectares en Haute Valeur Environnementale 3.



Tutiac! Ce cri nous rallie, nous qui sommes 700 familles vigneronnes des deux rives de la Gironde. Nous sommes Tutiac et ce qui nous unit, c'est la vie, le vin, la diversité humaine et notre esprit fraternel de coopération. Les millénaires ont patiemment façonné notre terroir. Un des plus beaux, des plus variés, nuancés, sévères et des plus étonnants vignobles du monde!! nous donne tout parce que nous le travaillons avec responsabilité, dans le respect de sa naturalité, depuis des générations. Audacieux, obstinés, obsédés par la qualité, c'est bien notre style, notre manière de faire nos vins. Vivants, honnêtes et distingués, ils offrent des plaisirs uniques aux gourmets, dans toutes les expressions et traditions du Bordeaux: de Blaye à Sauternes, en passant par Bourg, Fronsac, le Médoc et les Graves. Tout cela c'est Tutiac. C'est tout nous. Tout Bordeaux!

BLAYE BOURG FRONSAC GRAVES MÉDOC SAUTERNES

www.tutiac.com



TUTIAC
TOUT BORDEAUX !

BLAYE CÔTES DE BORDEAUX



Grape variety: Sauvignon

Soils: The sandy-silt soil enhances the aromatic expression of the Sauvignon Blanc grapes.

Vinification : Direct pressing et cold stabulation

Tasting notes: Pale and bright color. Intense nose with notes of citrus. On the palate, this wine is well-balanced with a lovely freshness Intense and complex aftertaste with a hint of sweetness.

Wine pairing: Seafood, grilled fish, poultry...

Bottle size: 75 cl

By carefully choosing each plot according to the terroir and by complying with strict requirements, Tutiac offers, vintage after vintage unique and quality wines.



Our entire vineyard is currently certified Agri Confiance® (High environmental value level 2). We aim to certify our 6 000 hectares High Environmental Value level 3 within the next 3 years.



Tutiac! A cry that unites us, we, who are 700 families of growers from both banks of the Gironde. We are Tutiac, and what brings us together is life, wine, human diversity and our fraternal spirit for cooperation. The years of time have slowly shaped our magnificent terroir of 6 000 hectares. One of the most beautiful, varied, nuanced, and most amazing vineyards of the world! It gives us everything because we work it with deep commitment, respecting its nature, and have done for generations. Bold, perseverant, obsessed by quality, this is undoubtedly our style, our way of making wines. Vibrant, honest and distinguished, they offer unique pleasures to gourmets throughout the world, with every expression and tradition of Bordeaux: from Blaye to Sauternes, via Bourg, Fronsac, the Médoc and the Graves... All of this is Tutiac, all of this is us. All of Bordeaux!(Tout Bordeaux!)

BLAYE BOURG FRONSAC GRAVES MÉDOC SAUTERNES

www.tutiac.com